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Aos dezoito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dez 

horas, via Google Meet, reuniu-se o Colegiado do curso de Engenharia Elétrica do 

Centro de Engenharias da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, 

sob a presidência do Coordenador Ednardo Pereira da Rocha. Estiveram 

presentes a Vice-Coordenadora Samanta Mesquita de Holanda; os representantes 

docentes Fabiana Karla de Oliveira Martins Varella, Isaac Barros Tavares da 
Silva e Paulo César Linhares da Silva. Participaram como ouvintes os docentes 

Adriano Aron Freitas de Moura, Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale, Maria Izabel 

da SilVa Guerra, Melinda Cesianara Silva da Cruz e Romênia Gurgel Vieira. 

Verificada a existência de quórum legal, o Presidente do Colegiado Ednardo 
Pereira da Rocha deu início à reunião com a seguinte pauta: Primeiro ponto: 

Aprovação das atas de 2022; Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre as 

solicitações de aproveitamento de estágio não-obrigatório como obrigatório dos 

discentes Anuar Bezerra Ferreira e Thaysa Danielly Soares da Mota; Terceiro 
ponto:  Apreciação e deliberação sobre solicitação de aproveitamento de atividade 

profissional como estágio do discente Wesley Breno Silva Lopes; Quarto ponto: 
Outras ocorrências. A pauta foi aprovada por unanimidade, sem alterações. 

PRIMEIRO PONTO. Foram aprovadas por unanimidade, sem alterações, as atas 

das seguintes reuniões de 2022: 1ª, 2ª, 3ª, 4ª, 5ª, 6ª, 7ª e 8ª Reuniões Ordinárias, e 

1ª, 2ª, 4ª e 5ª Reuniões Extraordinárias. SEGUNDO PONTO. Foi relatado que as 

documentações dos processos estavam completas e que os requerentes haviam 

cumprido todos os requisitos para a aprovação de suas solicitações. Assim, o ponto 

foi aprovado por unanimidade, sem discussão. TERCEIRO PONTO. O Presidente 

Ednardo Pereira da Rocha informou que o discente Wesley Breno Silva Lopes foi 

bolsista do SEBRAE no Projeto Ali, trabalhando na assessoria a projetos de energia 

solar. O aluno informou que cumpriu mais de 180 horas e pediu para aproveitar 

esta atividade como estágio obrigatório. A Professora Samanta Mesquita de 
Holanda disse que não conseguiu encontrar na documentação a comprovação da 

carga horária cumprida. O Presidente Ednardo Pereira da Rocha disse que o aluno 
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trabalhava no projeto desde o início do ano, o que presume o cumprimento de 

mais de 180 horas. A Professora Maria Izabel da SilVa Guerra opinou que a 

experiência profissional do aluno parecia se encaixar mais em uma assessoria 

administrativa, e não na parte técnica relacionada à prática da Engenharia Elétrica. 

A Professora Melinda Cesianara Silva da Cruz disse que, em sua percepção, o 

trabalho do aluno não era na área de Engenharia Elétrica, mas na área de 

consultoria à empresa. Opinou que poderia ser aproveitado como estágio 

obrigatório se o discente fosse da área de Administração. O Professor Adriano 
Aron Freitas de Moura perguntou se a experiência não poderia ser, então, 

aprovada, já que o curso tem disciplinas da área de gestão na matriz curricular. A 

Professora Samanta Mesquita de Holanda respondeu que as disciplina de gestão 

são optativas no curso. Falou ainda que na sua percepção o aluno não precisava do 

conteúdo visto na graduação para exercer essa atividade. Ele parecia dar auxílio 

na parte burocrática. Durante as discussões, o Colegiado chegou a um consenso 

de que faltou uma descrição melhor das atividades desenvolvidas pelo aluno junto 

às empresas de energia solar, bem como a carga horária trabalhada. A Professora 

Fabiana Karla de Oliveira Martins Varella propôs não aprovar o pedido e solicitar 

ao aluno uma descrição das atividades desenvolvidas junto às empresas de 

energia solar, bem como o detalhamento da carga horária trabalhada nessas 

empresas. Posto em votação, o pedido do discente Wesley Breno Silva Lopes foi 

negado por unanimidade. QUARTO PONTO. Em outras ocorrências, a Professora 

Samanta Mesquita de Holanda reforçou a questão dos PGCC’s. Disse que seria 

bom que os docentes os atualizassem o quanto antes, pois assim que a questão da 

curricularização da extensão fosse resolvida, o PPC do curso já poderia ser 

reformulado. O Presidente Ednardo Pereira da Rocha reforçou este pedido. A 

Professora Samanta Mesquita de Holanda solicitou ainda que os docentes vissem 

suas necessidades de pedidos de materiais para os laboratórios. O Professor 

Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale perguntou se a Coordenação havia 

verificado o pedido de notebooks para os laboratórios, e se havia essa possibilidade. 
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A Professora Samanta Mesquita de Holanda disse que iria verificar esta demanda 

junto à Direção do CE. O Presidente Ednardo Pereira da Rocha avisou que no 

semestre seguinte seria discutida a questão dos horários dos laboratórios, a fim de 

otimizá-los e definir as prioridades de uso. Disse que este assunto seria discutido na 

próxima reunião ou no semestre seguinte. A Professora Samanta Mesquita de 
Holanda pediu que as reservas dos laboratórios fossem realizadas no site, e não 

diretamente com o técnico. Não havendo mais nada a ser discutido, o Presidente do 

Colegiado Ednardo Pereira da Rocha agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a reunião. E eu, Anara Luana Nunes Gomes, Assistente em 

Administração do Centro de Engenharias, Secretária ad hoc, lavrei a presente ata 

que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 
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